

## Pelantikan Kepala Sekolah dan Pengawas Kabupaten Batang Hari

Randy Pratama - [BATANGHARI.ASPIRASIWARGA.COM](http://BATANGHARI.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 3, 2022 - 04:42



Batang Hari, Jambi - Bupati Batang Hari melakukan pengangkatan pegawai negeri sipil dalam jabatan pengawas sekolah serta pemberhentian mutasi dan penugasan guru sebagai Kepala Sekolah, Jumat (02/09/2022).

Pelantikan Kepala Sekolah tersebut juga dihadiri oleh Wakil Bupati H Bakhtiar SP, Sekda Batanghari M Azan, asisten I M Rifai Kadir, Kadis Pendidikan dan Kebudayaan, Unsur Forkopimda serta tamu undangan lainnya di Serambi rumah

dinas Bupati.

Muhammad Fadhil Arief mengucapkan, terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Kepala BKPSDMD beserta jajaran atas fasilitasi Kegiatan Pelantikan dan Pengambilan Sumpah/Janji Jabatan Pengawas Sekolah dan Kepala Sekolah di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Batanghari Tahun 2022.

"Kepala Sekolah dan Pengawas Sekolah merupakan penggerak dalam meningkatkan sumber daya sekolah terutama pendidik dan peserta didik. Kepala Sekolah dan Pengawas bertanggung jawab untuk membina dan mengawasi jalannya proses pendidikan, pengawasan proses pembelajaran dilakukan oleh kepala satuan pendidikan dan pengawas", katanya.

Ia menambahkan, "Untuk kedepannya jabatan Kepala Sekolah dan Pengawas Sekolah merupakan pola karier karena kepala sekolah dan pengawas sekolah merupakan dua unsur tenaga kependidikan yang memegang peranan penting dan merupakan kunci pengelolaan layanan pendidikan."

Pengawas yang dilantik SD sebanyak 4 orang, SMP 1 orang, dalam kebutuhan untuk SD masih kurang 2 sedangkan untuk SMP sudah memenuhi kebutuhan.

Kepala Sekolah yang dilantik SD sebanyak 125 orang, SMP 3 orang, dan TK sebanyak 4 orang. Terhadap Pengawas yang dilantik masih terdapat kekurangan namun masih bisa diatasi dengan melaksanakan Program Sekolah Penggerak.

Fadhil mengatakan, untuk para Kepala Sekolah yang dilantik pada hari ini ada yang memasuki masa pensiun serta ada sebanyak 34 (tiga puluh empat) orang Kepala sekolah yang selama ini masih memegang jabatan Pelaksana Tugas (Plt) di sekolah masing-masing serta masih dalam rangka promosi dan penyegaran.  
(Red)